

インターネットを利用して売上が上がるヒントをお届け！

NEWS LETTER

もうちょい上111号



2025年9月号
(3ヶ月毎発行)

[もうちょい上]は株式会社アイサポートが発行する、木村及び弊社スタッフと名刺交換させていただいた企業の担当者様及び、三条商工会議所に入会されている企業様に無料で定期的にお届けするニュースレターです。

i support 株式会社アイサポート 新潟県三条市須頃1丁目55
TEL 0256-33-5085 FAX 0256-46-0797

<https://www.is1.co.jp/>

豊富な実績はこちらから検索 アイサポート

AIとの付き合い方が変わっている

最近の高校生は、悩みごとや進路の相談をAIにすることが増えているそうです。

スマートフォンの普及により、AIチャットボットやAIアシスタントが身近な存在となり、気軽に質問したり、アドバイスをもらったりできる環境が整っています。

また、LINEでもAIの友達と会話できる機能が追加され、日常会話やちょっとした相談、勉強のサポートまで、AIが幅広く活用されています。

人間の友達とは違い、24時間いつでも対応してくれる点も、若い世代にとって大きな魅力のようです。



株式会社Awarefyが2025年8月に実施した調査では対話型AIの利用が急速に拡大していることが明らかになりました。

具体的には、週に1回以上対話型AIを利用する人の割合が、わずか2ヶ月半で48.9%から81.1%にまで急増し、また、「気軽に相談できる相手」として対話型AIを選んだ人は87%に上り、親友や母親を大きく上回る結果となったようです。

このことから、対話型AIが単なるツールを超え、多くの人にとって家族や友人を上回る「身近な相談相手」になっていることがわかります。

さらに、最近では企業が「AI取締役」を導入するケースも増えています。

AIが経営データを分析し、意思決定のサポートを行うことで、より客観的でスピーディーな経営判断が可能になっています。

AIは単なるツールから、組織の一員として重要な役割を担う時代になりつつあるようです。

このように、AIは私たちの生活や仕事の中でますます身近な存在となっています。

AIとうまく付き合い、活用する力が、これから時代にはますます求められていくでしょう。



株式会社アイサポートでは、導入の相談やAIに関する業務アプリなどの開発・設定なども行っております。

ご相談・ご質問等ありましたらお気軽にお問い合わせください。

メルマガ登録のお願い

これまで定期的にチラシとしてお届けしていたニュースレターですが、今後はブログで発行し、メールマガジンでお知らせすることになりました。

アイサポートのメルマガは、現在のニュースレターに加え、最新ニュースや気になる話題、当社サービスについてなど、ブログで追加された情報も配信しております。

お手数ですが、ぜひこの機会にメールマガジンへの登録をお願いいたします。

メルマガ登録は
こちらから!



お電話は **0256-33-5085** 木村まで！

